

Jungen 15 Kreisklasse

TuS Neesbach : TTC 1953 Villmar
Donnerstag, 21.03.2024, 18:00 Uhr

Jungbauer, Sommer und Sehr bleiben gegen den TTC 1953 Villmar ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TuS Neesbach im umdatierten Spiel der Jungen 15 Kreisklasse gegen den TTC 1953 Villmar beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:4 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Jungbauer, Sommer und Sehr, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Larin / Uersfeld zeigten Jungbauer / Sommer ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Luke Sehr überzeugte im Einzel gegen Charlotte Uersfeld, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Nicht einen Satzgewinn überließ Tom Sommer seinem Gegner Mykhailo Larin beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 3:0. Beim 3:0-Sieg gelang es John Anthony Jungbauer den Gastspieler Nils Uersfeld in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. 3:2 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Tom Sommer und Alessio Längen den letzten Ballwechsel spielten. John Anthony Jungbauer konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Mykhailo Larin beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Luke Sehr hatte gegen Alessio Längen bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme und überraschte Längen, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Recht kurzen Prozess machte Tom Sommer beim 3:0 mit Nils Uersfeld. Luke Sehr kam mit der Spielweise von Mykhailo Larin am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. 9:0 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Nicht einen Satzgewinn überließ John Anthony Jungbauer seiner Gegnerin Charlotte Uersfeld beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg geht der TuS Neesbach am 20.04.2024 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TTC Hausen 1975, während der TTC 1953 Villmar am 27.03.2024 gegen den TTC Hausen 1975 versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TuS Neesbach

Doppel: Jungbauer / Sommer 1:0

Einzel: J. Jungbauer 3:0, T. Sommer 3:0, L. Sehr 3:0

TTC 1953 Villmar

Doppel: Larin / Uersfeld 0:1

Einzel: M. Larin 0:3, N. Uersfeld 0:2, C. Uersfeld 0:2, A. Längen 0:2